

不審者侵入対策避難訓練

10月23日(木)に不審者侵入対策避難訓練の事前学習、10月29日(水)に不審者侵入対策避難訓練が行われました。夜中2時、男子棟に不審者が侵入したことを想定して訓練が実施されました。事前学習では、不審者の見分け方、不審者に遭遇したときの対応（いかのおすし）、寄宿舎に不審者侵入があった際の避難場所や約束事を確認しました。

訓練当日は、うるま警察署生活安全課の署員さんも来てください、緊張した雰囲気で訓練が行われました。生徒たちは、職員の指示をしっかりと聞いて行動することができました。署員さんからも、職員の指示をしっかりと聞いて、身を守る行動ができていたとの言葉をいただきました。また、署員さんからは、「身を守る方法」や「戸締まりなど、不審者が侵入しづらい環境を作ること（防犯の大切さ）」などのお話を聞くことができました。いろいろなアドバイスを頂き、生徒も職員も防犯について学ぶよい機会となりました。これからも自分の安全を守るために適切な判断をし、行動できる力を持つていきたいと思います。

いかのおすし





季節の変わり目で肌寒く感じることも多くなりましたが、舎生のみなさんは元気に過ごしています。11月は2年生の修学旅行、そして特体連もあり、行事やスポーツの秋にもなりました。最後の週には、寄宿舎参観もあり、多くの保護者の方々が生徒たちの様子を見に来てくださいました。洗濯や掃除、友だちとの関わりなど、普段お家で見せる姿とはまた違った一面もあったかなと思います。お忙しい中、寄宿舎参観へ来て頂きありがとうございました。

2学期も残り1ヶ月！12月には沖高特のイベントである『沖高特祭』が予定されています。生徒たちもこの日に向けて一生懸命、沖高特祭の準備に取り組んでいます。季節の変わり目、そして体調にも注意しつつ、ご家庭の方でも激励をよろしくお願いします。

交通安全教養講座閉校式

5月から始まった交通安全教養講座も、11月5日(水)に閉校式を迎えました。講師の先生が毎回分かりやすく丁寧に解説をしてくれたお陰で、生徒たちもどんどん運転免許取得への意欲がわいてきているように感じます。来月からは、講師の先生が準備してくれたプリントを使って、勉強に励みます！



12月の行事予定

- ・3日(水)交通安全教養講座⑦
- ・11日(木)日課コンクール
- ・16日(火)消費者教育学習会
- ・22日(月)全体清掃
- ・23日(火)お楽しみ会
- ・24日(水)冬休みの過ごし方
- ・25日(木)2学期終業式

スマイル配信

